



TEMUCO.— Caracterizados como Pedro y Elvira, dos protagonistas de "Los Personajes de la Vida", obra de Gerson Neira y que él y Nanette Gomien interpretan con maestría en los escenarios del país.

686910



Son marido y mujer y tienen 5 hijos Pareja de actores pat'e perro recorre el país con sus obras

TEMUCO.— Para el 22 del presente tienen programado en Valdivia para la Semana del Niño, una función con todos los parlularios de esa ciudad, en combinación con el parlulario de la Universidad Austral. Para noviembre, su programa contempla funciones en Temuco.

Son Gerson Neira y Nanette Gomien, una pareja de actores chilenos, hijos de Temuco, pero que no han tenido miedo a ser "pat'e perros" con el fin de alcanzar una meta: hacer teatro y vivir de su arte.

Sus giras alcanzaron también el exterior. En los años 75, 76 y 77 los encontramos en Argentina, Brasil, Uruguay, en ese entonces haciendo un parenthesis en la actividad teatral, pero pintando y vendiendo óleos, arte al que Gerson Neira es además aficionado.

El teatro nómada chileno lo iniciaron el año 1977.

Partieron por la Región Metropolitana, recorrieron Santiago, diversas comunas y pueblos de los alrededores, hasta llegar al sur.

Nanette Gomien, 35, nació en Osorno, pero a los dos meses se vino a Temuco. Dice que tal vez lo "pat'e perro" le viene de una predicción gitana que anunció su nacimiento.

"Mi mamá se había operado para no tener familia, cuenta, pero era muy amiga de una tribu gitana que instalaba sus carpas cerca de la casa. Allí iba siempre a conversar, a tomar té. Un día una gitana le predijo que iba a ser madre. Ella creyó que eran tonterías. Al poco tiempo debió ir al médico por un tumor... erayo".

"Mi papá, de Osorno, era orfebre, hacía joyas..."

Gerson Neira, 38, por su parte, nació en Cunco, plena provincia de Cautín.

Su padre era ferroviario. Era un pueblo punta de riel. Dice que tal vez de allí sacó lo nómada: "Es que naci en el extremo de una escalera de fierro bajo la nieve".

Así, yendo de un lugar a otro, han tenido cinco niños.

"El mayor problema es quizás el continuo cambio de colegios que deben sufrir". Actualmente esta familia de actores está radicada en Temuco.

Dicen que sus hijos "son nuestros primeros críticos, y nos ayudan a superarnos; también colaboran con la actividad familiar durante las funciones. "Gerson Dario, de trece, nos trabaja como sonidista".

PREMIOS

Entre el currículum de Gerson figura "La enderadera", obra premiada en 1970 por la Sede Regional de la "U" como la mejor obra inédita regional, y "Cara de Indio", obra galardonada con el Premio Nacional de la Universidad de Chile de Santiago, el año 1971.

Pareja de actores pat'e perro recorre el país con sus obras.

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Pareja de actores pat'e perro recorre el país con sus obras. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)